

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wo wollen wir hin? Was soll die Gängelung von Millionen Menschen? Außerdem werden ja gerade Plattformen wie die rechtsextreme Seite unzensoriert.at von diesen Regelungen nicht betroffen sein. Der einzige Grund, den ich da vermuten kann, ist die Sammlung von Namen, die nicht regierungskonform agieren. Der Auftritt von Minister Blümel in der ZIB lässt ahnen, wohin die Reise geht.

Überwachung und Kontrolle der Bürger ist hier das Ziel und sonst nichts.

Mit freundlichen Grüßen, Franz Satler